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より良いものをめざして 
 総合発表会 
  前号で紹介いたしました、11月13日の土曜授業「総合発表会」に、大阪樟蔭女子大学の田辺久信教授
に来校していただき、本校の取り組みを参観していただきました。田辺先生は一中生の発表の内容の濃
さや、一人ひとりが根拠を持って発表している姿、学校の全生徒がチャイムの音だけで混乱もなく主体
的に行動していることに驚き、大変感心しておられました。また、この取り組みが一中の伝統として続
くことで、生徒の皆さんの力がより一層伸びていくことを楽しみにしていらっしゃいました。その田辺
先生から一中生の皆さんに振り返りを送付していただいたので、紹介します。 

 

 

 

 

学力向上の取り組みNEWS 
～共に学ぼう、共に高め合おう～

SDGsー私たちにできることー 
 田辺先生が最後に記載しており、3年生
の振り返りでもありましたが、発表す
るだけでは世界は変わりません。自分
たちにできることを実行していくこと
が、重要です。3年生が言っていた「知
ること・伝えることが私たちにできる
こと」ということが、実行の第一歩と
なるのでしょう。 

 3年生は高校生になっても、たくさん
探究活動をして、実行に移せる力を
養ってもらえることと期待していま
す。

ビデオレター 
 田辺先生からビデオレターも届きまし
た。今後の発表資料の工夫方法やSDGs
そのものについても話してくれていま
す。 

1、2年生は3学期始業式で、3年生はク
ラスルームのURLから冬休みに視聴し
ます。 

田辺先生は、SDGsの研究のため、日本
全国に飛び回って、現地で実際の取り
組みの見学・調査をしているそうで
す。

田辺先生からのメッセージ
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